





Lanzan libro sobre el "Dresden"

En el Centro de Ex Cadetes y Oficiales de la Armada "Caleuche", situado en calle Mac Iver N°. 366 de Santiago, el 6 de noviembre del presente, a las 19 horas se efectuó el lanzamiento del libro "Tras la estela del Dresden", de la periodista María Teresa Parker de Bassi. El libro fue presentado por el director cultural de la Liga Chileno-Alemana, Arturo Jungs Eskuche. En el acto estuvieron presentes el presidente y comandante del "Caleuche", almirante Hugo Castro Jiménez, acompañado del resto de los miembros del directorio. También concurrió el comandante Winfried Knop, agregado de Defensa a la Embajada de Alemania Federal en nuestro país, como una cantidad de oficiales de Marina y de las Fuerzas Armadas y de Orden en servicio y en retiro. Por ediciones TUSITALA, recientemente formada, habló Marta Escudero de Collyer, directora de Comunicaciones de la referida empresa, cuyo nombre significa narrador de historias o leyendas en algunas islas del Pacífico Sur. En la foto, la periodista presenta su obra, mientras en el auditorio se encuentran representantes de la Embajada de Alemania.

lo lunes. S/po b-XI-87, p. 1P

Lanzan libro sobre el "Dresden" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro sobre el "Dresden" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)